

DEBABARRENA

Con herramientas para una nueva vida digna

24 jóvenes en desempleo y claro riesgo de exclusión culminan con éxito un programa de inserción sociolaboral que les ha formado en varios gremios

JABI LEON

DEBABARRENA. Han aprendido a poner grifos y tuberías, a colocar baldosas, pladur o falsos techos, a levantar, pintar y aislar paredes, a colocar puertas y a realizar acometidas eléctricas. Y lo que es más importante, han aprendido a levantarse temprano, a trabajar en equipo, a cumplir con unas obligaciones y, en definitiva, a tener una disciplina de la que carecían.

Son los 24 jóvenes (3 mujeres y 21 hombres de entre 16 y 30 años) que se encontraban en situación de desempleo y en claro riesgo de exclusión social que han completado con éxito su periplo por Debabarrena Berritzen; un ambicioso programa de inserción sociolaboral que se ha llevado a cabo a lo largo de los dos últimos años gracias a la implicación de numerosas instituciones como el Gobierno Vasco, Lanbide, la Diputación Foral de Gipuzkoa, los ayuntamientos de Elgoibar y Sorluze, Debegesa, Kalexka elkartea, Edukeibar y el IMFPB de Azitain.

Los jóvenes participantes en el programa de inserción sociolaboral recibieron ayer los diplomas que acreditan que han salido de manera exitosa su paso



Varios de los jóvenes que han participado en Debabarrena Berritzen posan con sus diplomas en el centro Olalde que han renovado en Sorluze, junto a representantes de las instituciones implicadas en el proyecto. J. LEON

Los participantes en el proyecto han transformado las viejas escuelas de Sigma en Elgoibar y el centro Olalde de Sorluze

por Debabarrena Berritzen; una iniciativa que se ha desarrollado en tres fases con el acompañamiento (en todo momento) de sendos equipos de técnicos y educadores.

La fase inicial, que se llevó a

cabo en Sorluze, estuvo centrada en la adquisición de habilidades, hábitos y competencias para que el alumnado pudiera adaptarse a recursos formativos y laborales; mientras que en la segunda fase recibieron una formación técnica que les permitió obtener el Certificado de Profesionalidad de Operaciones básicas de revestimientos ligeros y técnicas en construcción, que ha contado con una beca económica.

Finalmente, en la tercera y última fase los participantes en Debabarrena Berritzen han tenido

un contrato de formación en alternancia durante diez meses y lo han compatibilizado con formaciones especializadas en colocación de SATE (aislamiento térmico por el exterior) y Pladur.

Resultados visibles

Al tiempo que recibían formación y adquirían conocimientos en diferentes gremios y oficios, los jóvenes que han participado en Debabarrena Berritzen han tenido la posibilidad de ir poniendo en práctica lo que iban aprendiendo.

Hasta el punto que han llegado

a la conclusión del programa habiendo realizado sendas remodelaciones integrales en edificios cedidos por los ayuntamientos de Sorluze y Elgoibar.

Concretamente, el grupo de jóvenes ha transformado el edificio de las viejas escuelas del barrio elgoibartarra de Sigma en un acogedor centro social para usos formativos y comunitarios. Además, en Sorluze han rehabilitado el espacio público de Olalde, donde ya se están ofreciendo diferentes talleres y cursos formativos (de limpieza de edificios, bioconstrucción, electricidad...) de la mano de Lanbide y la Diputación Foral de Gipuzkoa.

Aunque reconocieron que no ha sido fácil, los representantes de las instituciones implicadas en Debabarrena Berritzen aprovecharon el acto de clausura de ayer para mostrar su satisfacción por los resultados obtenidos con este programa y mostraron su compromiso para trabajar con el objetivo de darle continuidad.

Además de los correspondientes diplomas, los jóvenes participantes en la iniciativa recibieron un listado de las empresas de la comarca a las que pueden hacer llegar sus currículums y fueron invitados a interesarse por las ofertas de empleo de los ayuntamientos de la comarca y de Lanbide.

No en vano, los jóvenes que iniciaron esta etapa formativa en claro riesgo de exclusión ya están en condiciones de incorporarse al mercado laboral y de iniciar una nueva vida llena de dignidad.

DEBA

Itziar renueva el alumbrado público de sus barrios con una inversión de 109.000 euros

J.LEON

DEBA. Tras haber instalado con anterioridad luminarias LED de bajo consumo en Lastur, Itziarko Auzo Udala inició la pasada semana las obras para renovar el alumbrado público en el resto de los barrios rurales que forman parte de la Entidad Local Menor de Itziar.

Adjudicado a la empresa Tecnuni, el proyecto ha empezado a ejecutarse en Elorriaga y se prolongará «durante un periodo de entre dos y tres meses».

Los trabajos para mejorar la eficiencia energética en los barrios itziartarras mediante la renovación del alumbrado supondrán una inversión de 109.000



Los trabajos han empezado en el barrio de Elorriaga. ITZIARKO AUZO UDALA

euros, con la particularidad de que el 85% de ese montante será financiado a través de los fondos Next de la Unión Europea una vez finalicen las obras.

Desde Itziarko Auzo Udala no ocultan su satisfacción por el he-

cho de que la Unión Europea aprobara el proyecto para la renovación integral del alumbrado de sus barrios que presentó en el año 2022 y piden «paciencia» a la ciudadanía por las molestias que los trabajos puedan ocasionar.

ELGOIBAR

Imprevistos técnicos retrasan las obras para construir el ascensor de Artekale y renovar el tejado del polideportivo

J.LEON

ELGOIBAR. El Ayuntamiento de Elgoibar comunica a la ciudadanía que las obras que se están llevando a cabo para construir el nuevo ascensor de Artekale y renovar el tejado del polideportivo Olaizaga se van a prolongar más de lo que estaba previsto.

Según explican desde el Consistorio, «diversos imprevistos técnicos acaecidos en ambas obras han obligado a reprogramar algunas fases de ejecución y extender los plazos inicialmente establecidos».

En este sentido, los responsables municipales indican que «las obras de renovación del tejado de la antigua piscina del po-

lideportivo Olaizaga y la construcción del ascensor en la calle Artekale están experimentando retrasos debido a diversos motivos». Entre ellos destacan «las diferentes adaptaciones que se han tenido que realizar en los proyectos debido a los imprevistos y el retraso en el suministro de ciertos materiales».

El Ayuntamiento considera que ambos proyectos «son fundamentales para la modernización de las infraestructuras urbanas y la mejora de la calidad de vida en Elgoibar», por lo que «a pesar de los contratiempos estamos trabajando intensamente para resolver las dificultades y garantizar la correcta finalización de las obras».